

# Panistas imputados por corrupción devuelven propiedades por \$80 millones

**ROCÍO GONZÁLEZ ALVARADO**

Como parte de la reparación del daño, los ex funcionarios panistas de la alcaldía Benito Juárez Luis Vizcaíno y Nicias Aridjis, imputados en la red de corrupción inmobiliaria, han devuelto casas, departamentos e incluso edificios, por un valor que supera 80 millones de pesos, y se han asegurado más de 40 propiedades de alta plusvalía mientras continúan las investigaciones.

El jefe de Gobierno, Martí Batres, informó lo anterior y sostuvo que “los conservadores quieren presionar contra la ratificación de la fiscal Ernestina Godoy para ver si logran impunidad”, pero aseguró que no habrá negociaciones y sólo les queda la disyuntiva: “o se ponen del lado de la justicia o de la delincuencia”.

Durante su cuarto informe mensual de actividades, el mandatario afirmó que a la derecha panista no le gustó que se investigara y se ejerciera acción penal contra los responsables de la corrupción inmobiliaria en la alcaldía Benito Juárez.

“Ese es el verdadero motivo de su oposición a la ratificación”, expuso en el patio del Museo de la Ciudad de México, donde estuvo como invitada la fiscal capitalina e integrantes del gabinete.

Agregó que los panistas han dicho que las investigaciones realizadas por la Fiscalía tienen un matiz político; sin embargo, éstas son objetivas y muy sólidas, por lo que los invitó a que se haga una revisión de ellas.

Batres señaló que los ex funcionarios panistas Luis Vizcaíno y Nicias Aridjis no sólo fueron acusados e investigados, sino que ellos mismos han aceptado su responsabilidad y han recibido sentencias condenatorias por parte de los jueces.

Aseguró que no es que la Fiscalía quisiera investigar a alguien de tal o cual fuerza política, sino que esta historia comenzó con la explosión de un inmueble en la avenida Coyoacán, en esa demarcación, donde se encontró que allí y en otros más altos funcionarios de la alcaldía poseían departamentos y casas que habían sido resultado de procesos de corrupción.

Recordó que el panista Christian Von Roehrich, ex coordinador de la bancada de ese partido en el Con-

greso capitalino, habitaba uno de los inmuebles relacionados con esa trama de corrupción y está doblemente vinculado a proceso.

“Por eso indigna que se diga que hay matices políticos. Aquí hay hechos concretos, por eso digo que quienes se oponen a la ratificación defienden la delincuencia y la corrupción”, al tiempo de advertir que no habrá negociaciones.

Argumentó que hay un planteamiento del Consejo Judicial Ciudadano y de la jefatura de Gobierno a favor de que la fiscal sea ratificada por el desempeño en su gestión.



EN IZTACALCO

## Descartan riesgo por terminal de Pemex

POR GEORGINA OLSON

[georgina.olson@gimm.com.mx](mailto:georgina.olson@gimm.com.mx)

La secretaria de Gestión Integral de Riesgos y Protección Civil, Myriam Urzúa, expresó que en la Terminal de Almacenamiento y Despacho de Pemex ubicada en la calle Añil “no hay ningún riesgo (de explosividad)”.

Durante su comparecencia en el Congreso capitalino, detalló que en esa zona de la alcaldía Iztacalco se realizó “la remediación necesaria para que la población se sienta tranquila”.

Admitió que el olor a gasolina persiste.

“Hay tierra contaminada todavía en (la calle) Añil, eso poco a poco lo van a ir sacando y hasta que no saquen la última tonelada de tierra contaminada, vamos a seguir teniendo el olor”.

Como parte de las acciones implementada, Urzúa externó que se han llevado a cabo simulacros en los que la comunidad ha participado como observadores.

Lo anterior, dijo, “para que supieran de qué manera Pemex está trabajando en los simulacros y cómo está preparado para atender cualquier emergencia que se pueda presentar”.

En mayo pasado habitantes de la zona denunciaron una toma clandestina de gasolina y externaron su preocupación de que el combustible pueda ocasionar alguna explosión.

EL DATO

### Monitoreo

Myriam Urzúa, titular de la SGIRPC, indicó que se realiza un “monitoreo diario de la explosividad que pudiera haber, el cual es cero”. Y sin especificar qué tipo de sustancias, dijo que hay empresas que están tirando elementos “que no son correctos”.



#MARTÍBATRES

# DEFIENDE IDONEIDAD DE GODOY

RESPALDA RATIFICACIÓN DE FISCAL Y AFIRMA QUE SE  
OPONEN QUIENES ESTÁN DEL LADO DE DELINCUENCIA

POR FRIDA VALENCIA Y CINTHYA STETTIN

**E**

l jefe de Gobierno, Martí Batres Guadarrama, aseguró que no hay motivo alguno

por el que la fiscal Ernestina Godoy no deba ser ratificada, ya que ha dejado buenos resultados.

“Hay un planteamiento que hizo el Consejo Judicial Ciudadano para que se ratifique a la fiscal, hay una propuesta que hizo el jefe de Gobierno al Congreso de la Ciudad de México, hay un razonamiento amplio de por qué debe de ser ratificada, y la disyuntiva que tienen los conservadores es muy sencilla: o se ponen de lado de la justicia o se ponen de lado de la delincuencia; que ellos decidan”, sostuvo.

Apuntó que algunos de los detractores de Godoy están en contra de la ratificación, debido a que la fiscal expuso la corrupción inmobiliaria en la alcaldía Benito Juárez.

En el mismo sentido se posicionó el presidente de Morena en la Ciudad de México, Sebastián Ramírez, quien destacó que el trabajo de la titular de la Fiscalía capitalina ha sido impecable y eso ha trastocado los intereses de ciertos grupos que hoy insisten en frenar su ratificación.

“¿Quiénes pueden estar en contra del perfeccionamiento de la administración de justicia? Pues aquellos a los que les gusta pisotear la ley, a los que les incomoda que se trabaje en favor

de las víctimas, a los que defien-

den los intereses de los feminicidas y del crimen organizado y, por supuesto, los delincuentes”, puntualizó.

El dirigente partidista destacó que las acciones implementadas por Ernestina Godoy han sido pieza clave para erradicar la impunidad y para disminuir hasta en 60 por ciento los delitos de alto impacto en la ciudad.

En tanto, los legisladores del PRI en el Congreso capitalino anunciaron que votarán en contra de la ratificación de Godoy.

Tras sostener una reunión con el dirigente nacional de este instituto político, Alejandro Moreno, explicaron a través de un comunicado que el proceso para que Godoy se mantenga al frente de la FGJ se ha caracterizado “por la violación sistemática de la legalidad del proceso legislativo por parte de las y los diputados de Morena y sus aliados”.

Acusaron que “han convertido el procedimiento jurídico en un acto de simulación para afianzar sus intereses partidarios”.

**SIN ACUERDO**

- El grupo parlamentario del PRI dijo que votará en contra.

- Priistas dicen que proceso omite certificación y evaluaciones.

- El PAN también adelantó que no respaldará el dictamen.

**CAMINO COMPLEJO**

**44**

- VOTOS NECESITA MORENA PARA AVALAR EL PROCESO.

**36**

- VOTOS SEGUROS TIENE CON ALIADOS.

**69**

- AÑOS TIENE GODOY RAMOS.





- **AGENDA.** Se prevé que el lunes la fiscal capitalina acuda al Congreso para presentar un balance de su labor.



# Batres refrenda su respaldo a Godoy

## Congreso capitalino.

PRI adelanta que votará contra la ratificación de la fiscal y PAN pide que se escuche a víctimas

ALMA P. WONG, ISRAEL NAVARRO  
Y ARMANDO MARTÍNEZ / CDMX

El jefe de Gobierno de Cdmx, Martí Batres, acusó al PAN de rechazar la ratificación de Ernestina Godoy como fiscal porque no les gustó que investigara la corrupción inmobiliaria en la alcaldía Benito Juárez.

El funcionario aprovechó su cuarto informe mensual de actividades para respaldar a Godoy y expuso que la disyuntiva que tienen los “conservadores es: o están del lado de la justicia o se colocan del lado de delincuencia”.

En tanto, la dirigencia nacional del PRI anunció que su fracción en el Congreso de Ciudad de México votará en contra.

Tras un encuentro con su líder nacional, Alejandro Moreno, la bancada local afirmó que “no legitimará la violación del proceso legislativo”.

Diputados locales del PAN pidieron a los integrantes de la Comisión de Administración y Procuración de Justicia escuchar a las víctimas como parte del proceso de ratificación.

Los panistas expusieron que hay oposición de su partido, así como de PRD y PRI, “a la manera de impartir justicia; nos interesa saber qué piensan las víctimas y conocer sus casos”.

El dirigente de Morena la capital, Sebastián Ramírez, dijo que “solo quienes pisan la ley y defienden los intereses del crimen organizado” se oponen a la ratificación de Godoy al frente de la fiscalía. ■



El jefe de Gobierno y la funcionaria. CUARTOSCURO

